

**Crítica AMLO a Zedillo**

'VEMOS LA DEMOCRACIA DE FORMA DISTINTA': SHEINBAUM SOBRE DICHOS DEL EXPRESIDENTE.
PÁG. 36

ES DE RISA, SEÑALA

Lo traen para decir que México es una dictadura: AMLO

Enlista acciones del expresidente priista y recuerda que él "jubiló a los ministros"

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Las críticas del expresidente Ernesto Zedillo en torno de la reforma judicial, recién promulgada, son de risa, consideró el presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia de prensa matutina realizada en Palacio Nacional.

"Nuestros adversarios se enojan, calumnian, me insultan, pero no pasa de ahí", se congratuló.

"Vienen, traen a Zedillo a decir de que ya es una dictadura México, y es de risa", expresó sin que se le haya cuestionado por el tema.

El expresidente priista estuvo presente en la conferencia anual de la Asociación Internacional de Abogados, donde expresó que la modificación constitucional busca destruir la independencia judicial y hacer de la democracia una "tiranía".

El priista consideró que al Poder Judicial no se le intimida, no se le amenaza ni se le insulta, y la reforma aprobada por el Congreso, y validada por la mayoría de los Congresos locales, no es más que una venganza "terrible y atroz"

"Tienen derecho de manifestarse, porque vivimos, ahora sí, en una democracia"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México

impulsada por el Ejecutivo.

Ante las críticas del expresidente, el mandatario afirmó que no se puede hablar de una dictadura.

"Tienen todo su derecho de manifestarse, porque vivimos, ahora sí, en una auténtica democracia. No es dictadura, no es dictablanda y tampoco es oligarquía, como era antes, el gobierno de una minoría con fachada de democracia; ahora es una democracia auténtica, verdadera", remarcó.

De paso, López Obrador recordó que fue Zedillo quien optó por "jubilar a todos los ministros de la Corte, pero los "maiceó muy bien" a su salida.

Enlistó una serie de acciones del sexenio del priista, entre ellas la eliminación de pensiones al 100 por ciento, acción para la cual ya logró una contrarreforma, y el rescate de empresarios mediante el Fondo Bancario de Protección para el Ahorro (Fobaproa).

De igual forma, López Obrador recordó la privatización de ferrocarriles, y que después se fue a trabajar como asesor en una de las empresas a la que se le entregó concesión de vías.

López Obrador también recordó que con Ernesto Zedillo se dio el llamado "error de diciembre", con el que se devaluó el peso, así como que fue un "traidor" de Carlos Salinas de Gortari.